
Llaman a regular
llegada de leche a BCS

LA PAZ BCS OEM Infor
mex La presidenta municipal
de La Paz Estela Ponce y el sena
dor Ricardo Barroso coincidieron

en señalar que el próximo gober
nador o gobernadora deberá de
imponer cuotas o regular la entra
da dé leche de otras entidades a
efecto de poner fin a la larga cri

sis que enfrentan los ganaderos
locales derivado del ingreso in
discriminado de este producto
mientras que a los de aquí se les
cierran o se les condiciona la co
mercialización de sus lácteos en
otros estados

En el caso del senador Barro
so fue más allá y pidió al gobierno
del estado que tome decisiones en
ese sentido porque la competen
cia desleal está acabando con una

actividad de la que viven miles de

familias que no tienen otra opción
de sustento

Que no nos digan que no se
puede dijo entrevistado al tér
mino de la reunión que el coordi
nador de ganadería de la Sagarpa
Francisco José Gurría Treviño sos
tuvo con productores de toda la
entidad

Asimismo el senador se con
gratuló de la apertura que hoy
muestra la delegación de la Sa
garpa para otorgar apoyos a todos
los productores y no solo a unos
cuantos privilegiados como se ha
cía en el pasad según dijo

Por su parte la presidenta mu
nicipal de La Paz celebró la gran
disposición y la apertura de la Sa
garpa hacia todos los productores
algo que según dijo no habíamos
visto en los últimos años

Calificó como muy fructífera
la visita del funcionario federal
quien se comprometió a dar se
guimiento al rastro TIF un pro
grama de aves de traspatio para
comunidades pequeñas y sobre
todo atender el tema de los pro
ductores de leche a través de un
esquema con Liconsa y con el
apoyo de los ayuntamientos para
consumir leche local en sus cen
tros DIF
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